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я слушал только самые ранние его песни. 
А на прослушивании пел песни из первого 
альбома «Кино» — «45». У меня были перево-
ды всех текстов альбома, я старался на эмо-
циональном уровне понять, чего он хотел и 
как жил.
— И фильмы с его участием вы тоже 
видели?
— О них я узнал уже после того, как полу-
чил роль. Я видел «Иглу» и «Ассу». Еще я 
помню какой-то небольшой документаль-
ный фильм, где он представлен именно как 
музыкант Ленинградского рок-клуба. И я 
видел много его интервью.
— Как происходил процесс озвуча-
ния? Вашего голоса мы в фильме не 
слышим?
— Все реплики на съемочной площадке 
я произносил по-русски, у меня был спе-
циальный преподаватель, который меня 
учил. Это было важно для коммуникации 
с другими актерами. Но финальное озву-

чание делалось с русскоязычным актером. 
Что касается песен, то они были записаны 
профессиональным певцом, и на съемоч-
ной площадке мы работали под его фо-
нограмму. Она была записана так, чтобы 
ощущалась атмосфера конкретной сцены, 
например, квартирника. И во время съе-
мок я пел по-русски поверх этой записи. На-
до сказать, в фильме это совсем не заметно, 
вся работа с голосом моего персонажа вы-
полнена очень точно.
— Михаил Идов, сценарист фильма, ска-
зал мне, что вам обязательно нужно сде-
лать концерт в Москве как певцу.
— Храни его бог. Это комплимент, конеч-
но. Я хорошо знаю, как изображать пение, 
но для того, чтобы давать концерты, я еще 
не созрел.
— Действие фильма «Лето» происхо-
дит в начале 1980-х в городе Ленин-
граде. Для вас все это было новой 
реальностью.

— Кирилл очень скрупулезно объяснял 
нам все, что касалось эпохи и этого места: 
как люди общались, как складывалось му-
зыкальное сообщество. Он объяснил, что 
чувства в кадре должны быть чистыми, 
наивными и невинными. Мы с Романом 
Билыком и Ирой Старшенбаум провели 
много времени во время репетиций, чтобы 
добиться этого ощущения.
— Роман Билык, который играл Майка 
Науменко,— профессиональный музы-
кант, лидер популярной группы «Зве-
ри», но «Лето» — его дебют как актера. 
Вы — актер с опытом. Это сказалось на 
вашем взаимодействии?
— Я никогда не сужу никого по его преды-
дущим работам, мне важно было понять, 
кто он в данный момент. Но я видел Рому 
на одном рок-фестивале летом 2017 года, 
и я хочу сказать, что он потрясающий ис-
полнитель. Если говорить о его способно-
стях как артиста на сцене, то он в каком-то 

смысле стал моим наставником. Так что 
мы друг друга дополняли, у нас сложи-
лись доверительные отношения и мы пе-
ренесли их в нашу выдуманную жизнь на 
экране.
— Тео, скажите, как это все же возмож-
но — снять фильм, находясь под домаш-
ним арестом?
— Кирилл очень серьезно работал с нами 
на этапе репетиций, мы все были пропи-
таны чувством, которое родилось в про-
цессе взаимодействия. К тому же когда его 
арестовали, оставалось всего пять съемоч-
ных дней, причем не самые важные сцены. 
Мы к этому времени работали вместе уже 
четыре или пять недель. Поначалу мы бы-
ли уверены, что проект заморозят. Но при 
содействии его ассистента, продюсеров и 
актеров мы смогли все закончить. Это был 
уникальный момент сотрудничества на 
основе того, что было заложено в проект 
режиссером.
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Я СТАРАЛСЯ 
на эмоциональном уровне понять,  
чего хотел и чем жил Виктор Цой




